



12月の園だより

舞い散る園庭の枯れ葉や、冷たい風に鼻を赤らめながら登園してくる子どもたちの姿を見ると、本格的な冬の訪れを感じるようになりました。

今年は平成から令和へと移り、一年が慌ただしく過ぎたように感じられます。自然災害など大変なこともありました。元気に日々成長していく子どもたちの姿は一年の振り返りが成長に繋がっていく楽しさを感じさせてくれます。

20日(金)は3歳未満児、21日(土)は3歳以上児の生活発表会です。ふたば保育園の生活の中で育ってきたもの、思いやりの心や優しさ等子どもたちのありのままの姿が輝くようにと支えていきたいと思えます。

私たちはこの一年間、保護者の皆様の温かいご協力のもとに、子どもたちと共に楽しく過ごせた幸せに感謝致します。生きている喜び、健康で過ごせている喜びを感じながら新しい1年を迎えたいと思えます。どうぞ、よいお年をお迎えください。



行事予定

- 6日(金) 避難訓練
- 9日(月) リトミック
- 10日(火) つどいの会
- 11日(水) 生活発表会中間リハーサル
- 11・12日(水・木) 身体測定
- 16日(月) 生活発表会最終リハーサル
- 20日(金) 生活発表会(3歳未満児)
- 21日(土) 生活発表会(3歳以上児)
- 25日(水) クリスマス会
- 28日(土) 保育納め



あたらしいお友だちの紹介

<ひよこ組 1名>
O・S くん

たくさんあそぼうね!

おたんじょうびおめでとう

- 5日 K・R さん(4歳)
- 16日 S・S くん(5歳)
- 28日 H・R くん(4歳)
- 28日 M・R さん(6歳)



車いすバスケットボール大会の観戦

5歳児が車いすバスケットボール大会の観戦に行きました。子どもたちも「ニッポン、チャチャチャ」と言いながら一緒に応援していました。選手たちがぶつかり合ったり車いすごと転んだりしながら戦う姿を見た子どもたちは、「はるくんの車椅子とはなんで形が違うの?」「転んでもすぐに自分で起き上がってすごいね」などの疑問や感想が出ました。人それぞれの違いや一生懸命に頑張っている姿が子どもたちの様々な思いや気付きに、とても有意義に感じられました。



お知らせ

12月29日(日)から1月3日(金)まで保育園はお休みです。
来年1月4日(土)にみなさんと元気に会えることを楽しみにしています。

